

**zu TOP .....**

Mainz, 27.02.2014

**Anfrage 0419/2014 zur Sitzung am 09.04.2014**

**Kosten für die Systemumstellung bei MVGmeinRad (PRO MAINZ)**

Das System MVGmeinRad war einige Zeit außer Betrieb. Gemäß Information der MVG erfolgte eine Änderung der kompletten Software, von der Stationssoftware über das Hintergrund- und Abrechnungssystem bis hin zum Kundenkontakt. Dabei war das Software-Update deutlich schwieriger und zeitaufwendiger als geplant.

**Wir fragen an:**

1. Auf wie viel Euro belaufen sich die Kosten für diese aktuelle Systemumstellung?
2. Wie hoch waren die Einnahmen durch das System MVGmeinRad seit Einführung?
3. Wie hoch waren die bisherigen Ausgaben für dieses System?
4. Wie viele Nutzer sind bei diesem System derzeit angemeldet?

Prof. Dr. Jens Jessen Fraktionsvorsitzender